



TENDENCIAS Un nuevo puente en tubería petrolera entregó la gobernación de Casanare bajo la estrategia: Puentes con la gente y para la gente



## Ecopetrol inicia mantenimiento de más de 8 kmde vías terciarias en el sector de Rincón del Soldado en Yopal

Ecopetrol, con el apoyo de la Alcaldía de Yopal y la participación de líderes comunitarios, inició dos importantes proyectos de infraestructura vial en el corregimiento El Charte, sector Rincón del Soldado.

Estas iniciativas, que cuentan con una inversión total de \$3.674 millones con recursos de inversión social estratégica y obligatoria de Ecopetrol, buscan optimizar la intercomunicación terrestre y potenciar la conectividad entre las áreas rurales y urbanas, beneficiando a más de 760 residentes.

El primer proyecto cuenta con una inversión superior a los \$ 2.132 millones y se enfoca en el mantenimiento y mejoramiento de 6 kilómetros de vías terciarias en las veredas Brisas del Cravo, Cagüi Esperanza, Cagüi Primavera y Rincón del Soldado.

Incluye actividades de rocería, limpieza de alcantarillas, bacheo estabilizadas, reconformación de la vía con maquinaria y adición de material, construcción de cunetas y estabilizadas, además de obras complementarias. Con esta obra se facilitará el acceso y la conectividad de 492 habitantes de la región, especialmente durante la temporada de lluvias.

El segundo proyecto tiene una inversión de \$1.542 millones de pesos y se centra en el mejoramiento de 2.72 kilómetros de vías terciarias con la construcción de obras de drenaje y actividades complementarias.

Esta iniciativa hace parte del Programa en Beneficio de las Comunidades (PBC), viabilizada en el 2022 a través del Convenio de Exploración y Producción de Hidrocarburos en el área Piedemonte.

La obra no solo mejorará la transitabilidad de 274 habitantes de las veredas Brisas del Cravo y Cagüi Primavera, sino que también proporcionará soluciones eficientes para el drenaje, que contribuyan a una movilidad segura.

"Estamos entusiasmados de iniciar estos proyectos que no solo mejorarán la infraestructura vial en el sector de Rincón del Soldado, sino que también fortalecerán el tejido social y económico de las comunidades aledañas. En Ecopetrol, creemos firmemente en la importancia de trabajar con las comunidades para contribuir a su progreso y bienestar.", manifestó Yamile González, jefe de Gestión Territorial de Ecopetrol.

Los dos proyectos son una muestra del compromiso de Ecopetrol con las áreas de influencia de las operaciones en el Piedemonte y la generación de mayores oportunidades para el desarrollo socioeconómico local.

Comparte

- Facebook Twitter WhatsApp Messenger LinkedIn

Comenta en La Agenda 24/7

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

- Agenda Turística 22
Cultura 14
Judiciales 290
Noticias 1246
Política 58

+ VISTOS RECIENTES + COMENTADO

- 1 Ejército Nacional en Casanare está plantando la semilla de la educación digital en el agro
2 Mujer fue secuestrada en Arauca
3 ¿Qué debes saber sobre el exceso de pantallas y la salud juvenil?
4 Ecopetrol inicia mantenimiento de más de 8 kmde vías terciarias en el sector de Rincón del Soldado en Yopal
5 Prosperidad Social abre convocatoria para que 150 zonas golpeadas por el conflicto armado y por el hambre tengan puntos de abastecimiento solidario
6 Plan Departamental de Seguridad Vial será presentado este martes
7 Un nuevo puente en tubería petrolera entregó la gobernación de Casanare bajo la estrategia:





Tendencias: Casanare Ecopetrol Inversión Mantenimiento vial Vías Yopal



**Anterior**  
Prosperidad Social abre convocatoria para que 150 zonas...



**Siguiete**  
¿Qué debes saber sobre el exceso de pantallas...

### Más Noticias

NOTICIAS

Ejército Nacional en Casanare está plantando la...

31 julio, 2024



**Plan Departamental de Seguridad Vial será presentado...**

30 julio, 2024



**Un nuevo puente en tubería petrolera entregó...**

30 julio, 2024



Contacta con La Agenda 247

